

L'Armée de Libération Nationale décrétera une trêve pour faciliter le plébiscite en Colombie



Bogota, 26 septembre, (RHC).- L'Armée de Libération Nationale de la Colombie a annoncé qu'elle va décréter une trêve pour faciliter la tenue du plébiscite le 2 octobre prochain.

L'annonce a été faite par le commandant Pablo Beltrán, qui a dit que ce groupe de guérilla ne sera pas un obstacle pour la tenue du référendum.

Le chef guérillero a fait savoir que des pas ont été faits pour entamer prochainement des conversations de paix entre l'ALN et le gouvernement colombien à Quito, la capitale équatorienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106866-larmee-de-liberation-nationale-decretera-une-treve-pour-faciliter-le-plebiscite-en-colombie>



Radio Habana Cuba